Vibrante réponse de Paul Quilès à Sylvain Fernandez

12 novembre 2014

Lors de son discours hier matin devant le monument aux morts de Cordes-sur-Ciel, le maire et ancien ministre (PS) Paul Quilès a répondu par la négative à l'invitation à manifester samedi avec Tarn ruralité à Albi, lancée par Sylvain Fernandez, président de l'association des maires et élus du Tarn. «Il ne suffit pas de commémorer la fin de la guerre de 14-18 et de célébrer la mémoire de ceux qui ont payé de leur vie cette épouvantable boucherie. Il faut aussi, comme nous y invite le discours du ministre, réfléchir aux conditions de préservation de la paix», a-t-il dit en préambule avant d'évoquer le barrage de Sivens : «Ici, dans le Tarn, un drame vient de se dérouler autour d'un projet d'aménagement, mal monté et confus à bien des égards. Dans le climat tendu qui règne autour de ce projet, il est évident que ce n'est pas en jetant des braises dans le feu que l'on favorisera le dialogue indispensable pour calmer les esprits. C'est la raison pour laquelle je ne me rendrai pas à l'invitation du président de l'Association des maires du Tarn de manifester à Albi samedi prochain en faveur du maintien du projet de barrage. Vouloir la paix, cela commence par la vouloir près de chez soi. Pour cela, on ne doit pas encourager les affrontements et il faut chercher avec patience et esprit de responsabilité tous les moyens d'aboutir aux compromis nécessaires.»